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Сеанс с Солнечным Братством

  

  

15.01.18.

  

Дорогие СБ! Я готова к сеансу.

  

Мне показали огромных существ, сверкающих золотым огнем.
 СБ: Это новые члены Космической Федерации более высокой плотности,
испытывающие любопытство познакомиться с вами. Они недавно пришли в наш мир,
опустившись из пламени другой галактики. Все им интересно – что мы собой
представляем, как мы будем взаимодействовать в нашей федерации.

  

Это те, кто будет руководить нашей Федерацией, охранять и вести нас?

  

Похоже, что да.

  

Какое отношение они имели к нашей Федерации раньше?

  

Они наблюдали за нами, не вмешиваясь и не объявляя себя. Они положительно
настроены и обладают очень высокими огненными вибрациями.

  

Кто назначает глав Федерации?
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Законодательное собрание нашей вселенной.

  

Кто был до сих пор руководителем Федерации?

  

  

Представитель Семьи Ра (голубой авианин), Существ Сфер шестой плотности и
Кори Гуд (материализованные тела 4 плотности)

      

Сейчас будет первая встреча с теми, кто возглавит наш конклав и хочет просмотреть все
миры и веси, соединяясь сознанием с существами вселенной.

  

Ваша задача – быть общительными и не слишком любопытными. Первое знакомство
имеет большое значение. Не будем упоминать о вежливости и взаимном уважении.

  

(Я ощущаю огромное давление огня этих существ. Это не плазма, а более тонкий, но
очень мощный огонь).

  

Мириады существ, которые наполняют наш космос, должны ознакомиться со своим
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руководством и прочувствовать его мудрость и силу.

  

(Наши солнечные аспекты и наши братья из СБ высотой, примерно, по первую чакру этим
существам).

  

Хотелось бы узнать, как нам их называть и какие программы у них в будущем, что они нам
принесут в новом цикле планетарной жизни.

  

Проще всего назвать их Хранителями, потому что они на том же посту, который
занимали Хранители, которые покидают нашу мерность для перехода на следующий
уровень развития.

  

  

Сеанс

  

  

Сначала разговор был только со мной, но когда пришла наша группа, они удивились:

  

О! Да ты ведёшь группу!

  

Мы скромно стоим. Перед нами Огненное Существо (на него очень больно смотреть, так
как очень много огня). Наши солнечные аспекты тоже состоят из огненной субстанции.

  

У меня промелькнуло название Огненный Серафим. Мы знаем, что серафимы - это
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ангелы. С такими Существами я ещё никогда не встречалась - высокие вибрации,
высокая стена огня и света.

  

 Огненные вибрации этого Существа пронизывают всё моё тело. Оно знакомится с нами,
"читает" нас. И нам также хотелось бы иметь какую-то информацию, чтобы удовлетворить
наш интерес и жажду знаний.

  

  

  

- Свет ослепительный, сердце замирает, похоже на огненный цветок…

  

Я бы не сказала что у нас в сердце ликование, восторг, мы даже немного придавлены
мощью и силой, стоим притихшие и не знаем, как себя вести в дальнейшем. И я
обращаюсь к СБ, чтобы они нам помогли.
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Не пугайтесь нас, мы не страшные. Да, можно ощутить нас, как огненный цветок. Этот
образ для вас подходит.

  

Показали руки, закрытые огненным плащом, внизу как бы огненный хвост. Я прошу
показать нам лицо, выражение, чтобы мы увидели, для нас это важно.  

  

Они смеются. Показали облик – огненного  драконоподобного существа.

  

Это что дракон, ящер? Для нас это негативная информация.

  

Мы не драконы и не ящеры, ближе к динозаврам, и физически наша раса  воплощалась в
динозавров, но не на вашей планете. На другой планете в астральной плотности.  

  

Мы не идём в физическую плотность, нас устраивает астральная. Мы не хотим
сражаться, и стараемся нести позитив в вашу Федерацию,  пытаемся отвратить её от
сопротивления друг другу,  неприятия  и претензий. Мы хотим навести мир в нашей
Федерации и внесём это мечом и огнём.

  

Я вижу, как к каждому из нас идёт огненная волна-рукав и, обнимая, закручивает и
возносит. Так выражается их форма любви и приветствия. Почувствуйте, как пламя
обвивает вас сейчас, оно очень тонкое и входит в каждую клеточку.

  

Сканируют наши тела.

  

Да, мы видим, что вы многомерны. С вашими солнечными аспектами нам проще всего
говорить, потому что мы ближе друг к другу, чем к физической вашей плотности.
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Физическая  плотность нам знакома. Мы  её изучали, но поскольку она очень
несовершенна, то нам пока не хотелось бы опускаться до такой плотности. У нас есть
время, и мы будем ждать, пока эти миры не станут более мирными, спокойными, 
свободными, счастливыми. Только тогда мы будем опускаться в физическую плотность,
а пока нам это не нравится. И мы готовы воспользоваться теми существами нашей
Федерации, которые уже живут в физической плотности, их опытом, их ошибками, их
завоеваниями, их разумом. Мы способны осознать все физические миры нашей
Федерации и пользоваться этим опытом, чтобы самим не заходить в эту плотность.

  

(Я ошарашена большой энергией и светом и растеряна в чувствах…)  

  

Как мы ощущаемся на уровне Солнечного Единства? Что мы собой представляем с вашей
точки зрения? Кто мы там? Какие у вас впечатления о нас?

  

Вы наполнены земным опытом. Хотя ваши ВЯ содержат опыты многомерности, но очень
много земного, потому что вы на связи сейчас с земным аспектом.

  

Ваше земное сознание сейчас довлеет в этой многомерности, и мы видим ваши
трудности, примитивность вашего разума, хотя мы понимаем, что в более высоких
аспектах вы более совершенны. Но вам же важно сейчас, как предстаёт именно
физический аспект?

  

Нам важно, как солнечный аспект предстаёт и как физический, нам всё важно и всё
интересно.

  

Хорошо, давайте начнём с солнечного аспекта. Мы ищем, прежде всего, чему мы можем
научиться у вас, потому что мы пришли в эту Федерацию ещё не особенно располагая
всеми вариантами опытов, поэтому мы ищем в вашем разуме опору себе и  поддержку, а
для этого мы должны вас получше узнать.

  

И мы читаем сейчас историю планеты и всех ваших богов, все мифы, содержащиеся в
вашем сознании, в общем сознании, которое представляет не только эту инкарнацию, но
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весь земной опыт, все  ваши  инкарнации, все  ваше знание. Мы видим живопись,
культуру, музыку, и надо сказать, что живопись у вас больше развита, чем музыка.
Музыка существует во вселенной очень  красивая и интересная, но вы, к сожалению, в
своей мерности не дошли пока до неё.

  

Я показываю наши симфонии, но они считают их примитивными. Музыка - это вообще
вселенский язык, и вы им пока ещё не овладели. А вот изображения у вас достаточно
развиты, в том числе, фильмы и новые возможности компьютерного моделирования  и
т.д. Видим в вашем будущем полёты по всему космосу, и видим, что вы заинтересуетесь
этими полётами, и придёте ещё на планету, чтобы быть космонавтами.

  

Давайте возьмём себя в руки и начнём задавать вопросы (все пока молчат, и я понимаю
их состояние…)

  

Они смеются (понимают юмор!). Они видят наше состояние - несколько "ошарашенное"… 

  

Будьте свободнее, мы понимаем ваш уровень развития, мы понимаем вашу осознанность
и хотим быть вам полезными.

  

Я хотела бы поговорить о нашем ближайшем будущем, я имею в виду квантовую вспышку
и всеобщие переживания по этому поводу. По каналам передаётся, что планета наша от
неё закрыта, насколько это верно?

  

Никто не хочет вашей смерти, никто не хочет, чтобы вы исчезли как раса, наоборот, вы
поднялись до членов этой Федерации. Раньше вы были просто членами Солнечной
системы, и вас представляли солнечные ваши существа. Сейчас такие, как Кори Гуд и
другие могут представлять физический план, а вскоре и астральный план. Поймите, что
простая логика может подсказать вам, что у вас всё пройдёт замечательно, - такие силы
с вами, вся Федерация с вами. Всё наблюдается. За Солнечной системой идёт
наблюдение, и каждая планета, и каждый человек получит максимальную дозу
возможного облучения, и, в то же время, это доза допустимая.
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- Соединились, сердцебиение успокоилось. Ответ на общие интересы, взаимное
знакомство, связь взаимно интересная и взаимовыгодная.

  

- Состояние нейтральное, закладывает уши.

  

Верно ли, что скоро будет вспышка и нужно готовиться для того, чтобы выдержать эту
вспышку? Я услышала призыв нашей Владычицы Марии, но насколько я могу себе
доверять? Насколько   правильно принимаю?

  

Ответ в картинке: (Если смотреть с высоты года и впереди меня 12 месяцев, как часы, и
я на единичке стою), то впечатление, что сама солнечная вспышка будет в период: 
конец июня - начало июля.

  

- Вспышка с высоты -  период июнь-июль.

  

И какова природа квантовой вспышки, что она нам даст? Каким образом нас поднимет?
Как это коснётся нас, с вами говорящих? И как это коснётся остальных людей?

  

Вы просвещённые, вы уже понимаете, что происходит на Земле, и каким образом это
будет происходить. (То есть, мы же знаем ответ, зачем задавать?)

  

Они отмечают нашу осведомлённость, и мы просим каким-то образом рассказать и
показать нам, может, через переводчиков СБ, если им сложно напрямую с нами
беседовать.

  

В нашем присутствии у вас уже происходит квантовая вспышка… Практически то, что
сейчас происходит с вами и нами, это трансформация вашего вещества. Наполнение
новыми программами развития, большой скачок.
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Я чувствую, как это огненная волна меня пронизывает почти по горизонтали. А что будет
с торсионным полем?

  

Мне показывают, что середина тора раскрывается и превращается в огненный цветок
(обычно так я вижу наши огненные тела, но каждый раз, выходя в такое тело, мы
раскрываем свои огненные розы заново…).

  

И обратного закрытия не будет (т.е. тор раскрыт на высоком уровне и не будет
сворачиваться).

  

- Вспышка идёт по горизонтали.

  

Энергии пронизывают меня спереди. Идёт конкретное воздействие на солнечный аспект,
лавина этого огня (мы можем это принять).  Можно, наверное, сравнить с атомным
взрывом или солнечным протуберанцем. А на физический план эта огненная лавина
только чуть-чуть докатилась (представление, что мы при взрыве оказались на другой
стороне земного шара).

  

- И здесь жарко!

  

И я, как большой огненный цветок, раскрываюсь,  внутри меня лепестки оживают,
вырастают (они были в зачаточном состоянии).

  

Мы друг другу «пожимаем руки». Мы братья. Мы Одно.

  

И вы не стесняйтесь своего нахождения в плотности, не чурайтесь этой плотности, не
думайте, что вы совсем неразвитые, так как на каждой плотности есть разное развитие
(слабое, сильное).  Мы видим вас как сильно развитых существ в вашей мерности. Мы
видим вас, как вернувшихся на эту плотность существ после вознесения, чтобы вы могли
помогать другим как учителя, тем, кто остался внизу. Поэтому не считайте себя
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обычными людьми.

  

А теперь Мы удаляемся. Мы всё прочитали в вас. Наша встреча прошла, на наш взгляд,
достаточно хорошо. Вам нужно ещё немножко отойти от этой трансформационной
волны, и вы можете провести остаток медитации у своих друзей, своих соратников в
Солнечном Братстве.

  

Мы благодарим за эту встречу и СБ и Хранителей.

  

Мы ощущаем этих Существ как столпы огня, но я не чувствую, что от них идёт много
любви. Всё очень спокойно  и вразумительно.  

  

Для первой встречи достаточно. Мы не привыкли отдавать нашу любовь, недостаточно
зная существ. И не хотим привязывать вас к себе, как к Богу, чтобы не было поклонения.
Мы хотим, чтобы вы считали себя равными нам. И если вы хотите продемонстрировать
свою любовь, то - пожалуйста. 

  

Осознаем, что, поскольку мы тоже видели их впервые, то сказать о том, что у нас есть
какая-то особая любовь к ним - также нельзя, и они   говорят, что «мы сразу не
раскрываемся».

  

Для первого контакта достаточно.

  

Они прощаются. Уходят.

  

Мы прощаемся и благодарим.

  

Если опираться на информацию Кори Гуда, а его выбрали связующим звеном Земли и
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Федерации, потому что он хорошо чувствует (интуитивный  эмпат), то он тоже никогда не
описывал чувство любви, идущее от высших существ. Там чаще идут споры, согласования,
и нет всеобщей любви на том уровне, на котором бывает он.

  

Сегодня мы увидели высоких Существ, но почему у них нет такого чувства любви как у
Отца Небесного? Разве они не хотят этого достичь? Я сейчас хочу поговорить на эту тему
 с СБ.

  

СБ: Вы понимаете, у вас собственное представление о мире, навеянное сказками,
мифами о чудовищной силе любви, о том, что она всё преодолеет и всех победит. Это
вера в Бога, это вера в счастье, которое можно достичь в раю, это то, что ведёт вас в
высший план, то, что вам позволяет стремиться к своей эволюции, это то, что нам нужно 
всем установить. Наше будущее, наши цели - это смысл эволюции, но она ещё не
заканчивается, и есть куда стремиться. И есть высокие планки, которые нужно достичь
на своем пути даже тем существам, которые находятся в Федерации.

  

- У вас своя любовь, у нас своя.

  

У нас есть понятия человеческой любви, Божественной любви, любви Христосознания.
Какая же у вас любовь?

  

Они показывают мой аспект у Великой Богини, и этот аспект наполнен любовью, он
живёт любовью, у него очень гармоничное существование, там  нет нехватки, но и есть
высокое сознание долга. А нехватка для нас - мотивация что-то достичь.

  

Человеческая  любовь связана с какими-то действиями, с внешним выражением (обнять,
поцеловать, быть вместе, когда вам хорошо вдвоём и т.д.) А у нас она очень спокойная.
Мы уже достигли состояния, когда нет конфронтации,  когда есть изобилие, нет
нехватки, и, в том числе, и любви у нас достаточно, мы её как-то особо не выделяем. Мы
в этом живём, и это есть наше естественное состояние.

  

Наш мир  в высоких вибрациях принятия, благодарности, благоговения, благодати,

 11 / 17



Наша вспышка - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
08.02.2018 00:00 - Обновлено 08.02.2018 00:31

чистоты, покоя, невинности… Мир наполнен этим, и поэтому любовь для нас - это просто
состояние каждого дня, это естественная вибрация внутри нас, которая постоянна, и
она для нас сглажена.  

  

 Как вы считаете, что принесёт нам новое руководство? И какое будущее у планеты?

  

СБ: Вы   можете совсем не почувствовать вспышку. Сейчас вы только что прошли «свою
вспышку». У вас уже произошло квантовое потрясение. У вас уже вспышка произошла.
Сильно вы пострадали в этой вспышке? Да, вы можете в июне-июле (это растянутое
время, не мгновенное) что-то ощутить. В августе это закончится.

  

Вы можете принять ещё большую дозу, ещё выше стать, вы можете воспользоваться ей,
медитировать и принимать. Вы можете на этих "крыльях", на этой волне подняться
очень высоко.

  

 И вы сюда за этим и пришли, потому что это удивительное событие, которое бывает
очень редко. Вы не хотели его пропустить на высших планах, хотя вся многомерность
должна подняться, везде будет вспышка. 

  

А как будут реагировать люди, которые не собираются никуда уходить? Наши родные,
соседи, дети и т.д.?

  

Довольно негативно, поскольку они не сгармонизированы. Они могут чувствовать
недомогания, но не больше. Особо тёмные могут уйти из жизни. Маленькие дети этого
вообще не заметят и, скорее всего, их вспышка не коснётся, так как они уже в высоких
вибрациях. 

  

Мне показывают, что маленькие детки окружены солнечным поясом, и вспышка
идентична их полю. У есть них своя защита.
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Вижу, что если поле человека тёмное, то этой вспышкой оно нарушается, сплющивается и
может разрушаться. Оказывается воздействие на ауры и на клетки людей, и идёт
генетическая трансформация клеток.

  

А у нас она прошла сегодня?

  

Сегодня вы получили импульс, и генетическая трансформация у вас ещё будет идти
ночью.

  

- Вспышки уже были и будут ещё, нейтрально будет, кому-то хуже будет, как обычно,
спишут на жару, тогда и уйдут некоторые.

  

Сейчас увидела, что те, кто будет умирать в это время,  очень высоко пойдут, не так, как
раньше уходили существа, у них дотация Света будет, и они пойдут уже на более
высокий план. И с этого момента все будут уходить на высокий план. Полного равенства
нет, кто до чего развился, тот туда и пойдёт.

  

Сейчас такой момент, что наше тёмное братство прячется от солнца.

  

- Разве толща земли сможет задержать тонкую энергию в бункерах?

  

Мы понимаем, что идёт волна и радиоактивности, и Света, и огня, смешанный будет
поток. Почему они думают, что смогут спастись?

  

Толща земли сдержит огонь, как например, при взрыве атомной бомбы, и поможет
большая глубина - будет намного всё мягче, поэтому они правы, что могут там спастись.

  

- Сдерживают ещё дополнительные фильтры.
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 Руководители Внутренней Земли, клан Эншар говорят, что живут под землёй миллионы
лет. В конце таких периодов они входят в капсулу и переживают такие вспышки в
капсулах. Почему они не хотят переходить в следующую мерность?

  

Это место, где они ощущают свою власть. Сила власти их держит, это раз, и два -
ответственность за ту цивилизацию, из которой они пришли в прошлое, чтобы новую
временную линию создать, т.е. они понимают, что это ещё не тот период, когда та
временная линия была искажена, не в данный момент эта линия исказилась.  

  

 Они ещё не пришли в ту точку, где они должны изменить своё будущее, поэтому они
проживают сейчас в своей капсуле, чтобы сохранить ту временную линию, в которой они
сейчас есть.

  

- После вспышки энергия на земле останется высокой, как при вспышке?

  

Как при вспышке - нет, она даст временную дотацию, потом она ослабнет (пройдёт, как
волна), что примем, то примем. А что не примем, то уйдёт. И наша задача принять.

  

Вот вы сейчас получили вспышку. У вас ещё произойдёт трансформация ночью, внутри
вас вибрации ещё поднимутся - и клеточные вибрации, и вибрации сознания, а снаружи
пока останется то, что есть.

  

 Эта вспышка направлена на работу с сознанием больше, чем с телами, на повышение
сознания, как на самое главное, что сдвинет цивилизацию вперед и направит её на
более высокий план.

  

Вспышка на подходе, несмотря на то, что её основная часть будет летом. Вы правильно
делаете, что медитируете, потому что каждая волна света помогает людям.
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 Как результат встречи  мы хотели бы, чтобы вы лучше осознавали свои солнечные ВЯ,
чтобы вы чаще опирались на эту мудрость и этот Свет, чтобы вы чаще были на связи со
своими многомерными аспектами и с нами тоже,   не только в момент медитации,
которая у вас хорошо наработана, а чтобы это чаще было в течении дня. Становитесь
многомерными по существу, а не номинально. Пользуйтесь нами. Зацепитесь   за свой
солнечный аспект и держитесь за него, чтобы связь была постоянной.

  

 И мы хотели бы, чтобы вы все писали ченнелинги, потому что нам хотелось  ещё больше
информации дать на планету. Задавайте нам вопросы, мы хотели бы прочистить ваши
каналы, и чтобы каждый из вас максимально работал в свою собственную силу. Не
откладывайте на будущее, сейчас очень важный период. Мы готовы с вами работать, и
просим вас открыться нам и принимать ченнелинги и информацию. И передавать это всё
людям.

  

 Мы хотим больше присутствовать на планете своей информацией, своими практиками,
своим Светом.

  

Насколько в наших общих медитациях мы готовы?

  

Как только мы увидим, что можем приходить на эту аудиторию, мы придём.

  

А вот вы все уже готовы. Всё это принимаете, ощущаете и трансформируетесь. К вам
особая просьба, чтобы вы не стеснялись и уделяли время приёму информации, энергий,
медитировали со своими группами, поднимали планету всеми силами и фибрами Души.

  

Достаточно ли того, что я принимаю участие в общих медитациях?

  

Для кого-то достаточно, а для кого-то это очень мало. Всё зависит от вашего
самосознания. Мы не можем вам навязывать какие-то обязанности, ваше желание и
хотение помочь планете ведут вас.  Сейчас настала пора максимально отдавать.
Осенью всё будет не так актуально.  

 15 / 17



Наша вспышка - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
08.02.2018 00:00 - Обновлено 08.02.2018 00:31

  

Я вижу, что волна вспышки идёт на северное полушарие. А южное - под прикрытием
северного.  

  

Сосредоточимся на своём теле, на своих клеточках, прочувствуем, что у нас произошло
за этот сеанс?

  

Впечатление, что моя энергетическая сеть каналов тела стала очень тоненькой, как будто
образовалось много новых горизонтальных ответвлений. 

  

Я посмотрела тело до и после сеанса. После - как будто бронёй  покрылось сверху,
довольно плотной, фиолетового цвета. Тело Ка сверху всё закрылось очень хорошо. Я
вижу, что это как тончайший сплав и вибрации тонкие. Изнутри защита тоже тонкая.

  

- Частое и тонкое покалывание.

  

- Тело лёгкое, невесомое, нет ощущения мышц, суставов, органов, только энергия.

  

Это на физическом плане или на солнечном?

  

На физическом. На солнечном этого не нужно. А здесь у вас была недостаточная
защита. И мы решили вам помочь, использовав энергию этой вспышки. То, что вам дали
Хранители, мы использовали для создания защитного слоя.

  

А кто-то видит этот слой или я только увидела?

  

- У всех есть.
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Пошла ещё волна - расслабляющая, наполняющая энергией. Идёт вверх и обратно пошла.
По сознанию мы также немного выросли.

  

Поймите, что сейчас самое главное - работа с сознанием. Но работа с сознанием должна
быть на фоне чистой энергетики, только тогда вы сможете посылать людям чистую
кристальную энергию.

  

Мы хотим служить вам и помогать вам выполнять вашу миссию. Ещё раз призываем чаще
вспоминать о нас и быть в канале.

  

Если мы выстроим многомерность до СБ, за счёт этого мы поднимемся ещё на один
уровень.  И сейчас они пытаются мобилизовать силы нашей многомерности, чтобы нам
стать цельным и получить стимул для дальнейшего роста. Начать жить в начале
следующей октавы.

  

Все ли мы странники?

  

Конечно все. Вы на таком уровне работаете, и вы ещё сомневаетесь, задаёте такие
странные вопросы.

  

Мы все бесконечно любим вас, благодарим за сегодняшний сеанс. Надеемся, что мы
дошли до самого вашего сердца и глубокого понимания ваших задач на сегодняшний
момент в великом служении всей планете.

  

Ваши СБ.

  

Благодаренье вам, Великие Душой...
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